
（２）休校中、保護者様からのご意見にはどのようなものがありましたか。

り学校が順次、段階的に再開されております。

校運営に戻すための方策を早急に行う必要性があると思われます。

教育委員会

　３か月もの長期間にわたり、学校に行けない状態が続いたために、生活習慣の乱れ、

　また、９月入学の是非やオンライン授業の導入などの将来に向けた問題も同時に話

教育長

髙橋　剣二

答弁を求める者質　問　の　件　名　及　び　質　問　の　要　旨　（質問時間）

１　学校再開後の市内小・中学校の運営について 　　　　　（60分）

休校となり、本市においても市内の小・中学校１３校が３月２日より臨時休校となりまし

　新型コロナウィルス対策により、全国の小・中学校と高等学校、特別支援学校が臨時

　その後の緊急事態宣言の延長により５月３１日までが臨時休校期間となり、６月１日よ

市長

　　

学習習慣がなくなってしまうことの懸念、運動不足などが問題となっており、通常の学

　１日も早く市内の小・中学生が安心して学校生活が送れるようにするためにも、いち

合いを行っていく必要があると思われます。

（１）休校期間中の児童・生徒の学習状況や生活状況の把握と改善に向けた対策につ

（３）学校再開後、特に対策・対応が必要なものは何であるとお考えでしょうか。

（４）夏期休業の短縮を予定していますが、学習指導要領の消化の見込みについて

早く対策を行っていただきたく、以下順次質問いたします。

た。

　　いてお伺いします。

（８）仮に今秋以降に新型コロナウィルスの第２波が来てしまった場合の方策について

（５）運動会、文化祭、修学旅行等の行事の予定についてお伺いします。

（６）部活動の今後の在り方についてお伺いします。

（７）９月入学やオンライン授業の導入について、教育委員会のご見解を伺います。


